

Der AKSMK begrüßt die geplante Neuausrichtung der Kunstpunkte Eitorf-Hennef für das Jahr 2018. Die Gemeinde tritt weiterhin als Veranstalter der Kunstpunkte auf und überträgt aber die künstlerische Leitung für 2018 an die Kuratorin Frau Katharina Keller. Die Gemeinde unterstützt die Realisierung im in der Vorlage dargestellten Umfang, insbesondere durch

- eine eigene finanzielle Beteiligung (sofern der Haushaltsentwurf genehmigt wird),
- Leistungen des Bauhofs (Arbeits- und Sachleistungen),
- zur Verfügung Stellung der benötigten öffentlichen Verkehrsflächen.

Die Durchführung der Kunstpunkte 2018 steht unter dem Vorbehalt, dass Frau Vetere und Frau Keller – wie geplant – bis Ende März 2018 genügend Sponsoren zur Sicherstellung der Gesamtfinanzierung des Projektes finden. Ansonsten käme ein erneuter Anlauf für 2019 in Betracht.